

NEWS #04

TANZ IM AUGUST
INTERNATIONALES TANZFEST
12 – 28 AUG
BERLIN 2011

JEREMY WADE / MAKING THE NATURE SEE (PART C)

Somatic Exploration, Writing and Speaking ›

Workshoppresentation with Jeremy Wade, Peter Pleyer &

Eike Wittrock › in English

HAU 3 › 26. Aug / 18 h / freier Eintritt / free admission

Jeremy Wade has been teaching his ›Articulating Disorientation‹ method since 2006. It is a deconstructive somatic practice that works on the paradox of failure in the simultaneous use of directives and surrender. In the course of his research on ›Identity and Transgression‹, Wade adds a new element to this body practice: speaking and writing to articulate exceptional sensory states. The participants will work together with Wade, Peter Pleyer and Eike Wittrock on verbalizing and writing about real and imagined perceptions themed ›Making the Nature See‹. At the conclusion of the workshop, this work will be presented and a talk held on August 26th at 6 pm at HAU 3.

Seit 2006 unterrichtet Jeremy Wade seine Methode »Articulating Disorientation«, eine dekonstruktive somatische Praxis, die durch den gleichzeitigen Einsatz von Anweisungen und Hingabe gezielt am Paradox des Scheiterns arbeitet. Im Zuge der Recherche zu »Identity & Transgression« erweitert Wade diese Körperpraxis um ein neues Element: Sprechen und Schreiben zur Artikulation sensorischer Ausnahmezustände. Unter dem Motto »Making the Nature See« arbeiten die Teilnehmer gemeinsam mit Wade, Peter Pleyer und Eike Wittrock an der Verbalisierung und Verschriftlichung realer und imaginierter Wahrnehmungen. Im Anschluss an den Workshop findet am 26. August um 18 Uhr im HAU 3 eine Präsentation dieser Arbeit mit Gespräch statt.

WWW.TANZIMAUGUST.DE



HAU HAU HAU
EINS ZWEI DREI



berlin Berlin



DÉPARTS



GD Bildung und Kultur

Programm „Kultur“

Veranstalter: Hebbel am Ufer – Künstlerische Leitung / Geschäftsführung Matthias Lilienthal › Kulturprojekte Berlin GmbH / TanzWerkstatt Berlin – Geschäftsführung Moritz van Dülmen Partner: Akademie der Künste, HALLE TANZBÜHNE BERLIN, RADIALSYSTEM V, Schaubühne am Lehniner Platz, Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz, Yorck Kinogruppe. Mit Unterstützung des Regierenden Bürgermeisters von Berlin – Senatskanzlei – Kulturelle Angelegenheiten. › Gefördert aus Mitteln des Hauptstadt Kulturfonds der Bundesrepublik Deutschland.